

COMMUNIQUÉ DU PRÉSIDENT

Vœux et Cap 2026

Paris, le 17 décembre 2025

Chères Adhérentes, Chers Adhérents,
Chères Militantes, Chers Militants,

À l'aube de cette nouvelle année, je vous adresse à toutes et à tous mes vœux les plus chaleureux de santé, de réussite et de détermination pour vous et vos proches.

Depuis l'installation de notre nouvelle mandature en juin, ces six derniers mois ont été marqués par une période d'organisation intense et nécessaire.

Forts de votre confiance, notre équipe fédérale s'est concentrée sans relâche sur une structuration solide des fondations. Ces efforts intenses étaient essentiels pour garantir notre performance future et préparer activement le terrain en vue des échéances décisives de 2026.

Je tiens d'ailleurs à saluer l'engagement de nos référents formation, le travail acharné de notre trésorière pour garantir la transparence financière, et l'organisation assurée par notre Secrétaire général.

Je remercie également chaleureusement l'ensemble des membres du Conseil fédéral ainsi que tous les responsables de structures pour leur implication, leur disponibilité et leur engagement constant au service de notre Fédération.

J'adresse enfin mes remerciements à celles et ceux qui œuvrent au quotidien pour la communication fédérale, en lien étroit avec notre référent, dont le travail contribue directement à la visibilité, à la cohérence et au rayonnement de notre action syndicale.

You êtes notre Force

Je le dis avec conviction : vous êtes l'ossature de cette Fédération.

Je vous remercie sincèrement pour l'engagement dont vous faites preuve chaque jour, souvent dans des contextes locaux exigeants, pour porter haut et fort les valeurs et le message de la CFTC.

Cap 2026 : Objectif Victoire Électorale

Le temps des élections est désormais notre cap unique. L'année 2026 est celle des élections professionnelles de décembre, un jalon absolument décisif pour la Fédération.

Notre mot d'ordre doit être l'Unité et la Cohérence Fédérale. Il nous est impératif d'entrer en ordre de bataille sans aucune dispersion. Nous devons concentrer nos forces et nos ressources sur la constitution de nos listes afin de maximiser notre implantation et notre représentativité dans l'ensemble de la Fonction Publique.

Je sais pouvoir compter sur votre mobilisation totale et votre sens des responsabilités pour faire de cette année 2026 une année de victoire syndicale pour la CFTC Fonction Publique.

Dans l'attente de vous retrouver sur le terrain, je vous souhaite de bonnes fêtes de Noël et une merveilleuse année à vous et vos familles, de vous ressourcer pleinement auprès de vos proches et une très belle et fructueuse année 2026.

Avec mes salutations les plus cordiales et engagées,

Laurent Guilbot
Président

